
 

 

 

 

 

 

 

  

梅雨も明け、本格的な暑さが続くようになりました。新部長を中心に練習に

励んでいます。 

 

団体メンバーは県学総に向け、課題を克服できるよう練習しています。県ベス

ト８を目指しているそうです。市学総での経験を糧にして目標達成してほしいも

のです。 

２年生はこれからの里中女子テニス部の顔として引っ張っていく立場となりま

した。毎日の練習はもちろんですが人としても更なる成長に期待しています。 

１年生はゲームなどを通してテニスを楽しんでいる様子です。個々の課題を克

服していきます。 

３年生は引退した生徒もいます。２年間で得られたものは相当大きかったので

はないかと思います。自信をぜひ持ってください。お疲れ様でした！！！ 

 

まん延防止措置が延長になってしまったため、夏休みの練習も制限されてし

まいますが、熱中症に気を付けて活動していきます。ご協力よろしくお願いします。 

 

 

☆大会結果☆ 

 川口市学校総合体育大会 下級生大会 
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